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с гордостьюсооб-

оотали... 
когда вырастете? -

i C T C K H X голосов... 

Лицом к лицу с избирателями 
Говорят, когла у человека плотный рабочий график, 
как ни странно, он успевает гораздо больше. 

К Андрею Морозову слова эти применимы как нельзя 
кстати. Как бы ни был загружен замес i H I ель председателя 
совета дирек i оров ОАО «ММ К», для депута i скоп дея i ель-
ностн он обязательно выкранвае! время 

...Вместе с помощниками Андрей Андреевич направляет
ся в свою общественную приемную, расположенную во 
Дворце культуры и техники ОАО «ММК». на встречу с 
избирателями. По дороге встречается группа ребятишек. 
Выясняется, что э ю первоклассники 21 -й школы пришли 
в музеи Магнитогорского металлургического комбината, 
разместившийся в гом же здании. 

- У меня мама на комбинате работает! 
ищет один из них. 

• • А у меня папка на комбинате. 
- А у меня дедушка и бабушка там ра 
- Ну а вы сами где хотели бы работать 

спрашивает ребят Андрей Морозов. 
- На комбинате! - звучит в ответ хор 
Тем временем к депутату областного Законодательного 

I собрания подходят две жительницы левого берега. Жалу
ются, что дома, находящиеся на улице Маяковского, поете-
пенно ветшают. 

•-• Андрей Андреевич, только па вас на юемся... 
Андрей Морозов приглашает женщин в общественную 

приемную, где они делятся с депутатом Законодательного 
собрания Челябинской области своими i роблемами. 

- Наш дом с 1972 года ни разу не был побелен, - говорит 
Тамара Новикова, жительница дома № 4 о по улице Маяков-

; ского. - Он настолько облезлый, что смо греть не хочется. В 
подвале - постоянно стоит вода. Обращались в домоуправ
ление, все жильцы под заявлением подписывались. Там нам 
ска за ли. ч i о во ia в подвале - «за счет малых коллекторов». 
Но ведь что-то надо делать... Попроси.лт, чтобы хотя бы 
отсыпали гран шлаком крышу, дабы дом не промерзал, но 
пока никто нам не помог. 

Андрей Морозов внимате шновыелч иивает собесе пищ. 
; ту г же принимает решение о гом. как им помочь, по пустых 
обещаний не дает: 

- Отсыпку помогу сделать - уж со 
решим. А вот насчет воды в подвалах я 

: ответить. Надо выяснить, откуда она та: 
И, обращаясь уже к своим помощник! 
- Давайте подготовим письмо в Водок 

рили в этом доме систему водоотведенич. Проблему надо 
обязательно решать: люди должны жить в нормальных ус
ловиях... 

В тот же день помощники депутат; 
: связываются с руководством Водоканала 
ходят» 60 кубометров граншлака. Комм? 
ют, что теперь справятся собственными силами 
шлак на крышу и произведут отсыпку. 

...Одних избирателей сменяют другие, каждый рассказы
вает о своих проблемах, каждый прост помощи и внимания 
к своим нуждам. Приходят не только магпитогорцы. но и 
жители с о с е д н е ю \ i аповского района, н который «прости
рается» депутатский округ Андрея Морозова. Евдокия 
Шишкина, например, даже с проблемой оврага обращается 

• к депутату... 
- Вы ведете статистику, сколько избирателей обратились 

в общественную приемную за годы депутатской деятельно
сти Андрея Морозова? - спрашивают журналисты помощ
ника депутата Александра Чечнева. 

- Конечно. За это время обратилось около пяти тысяч 
человек... 

Впечатляющие цифры... Тем более, что ни одного из об-
ратившихс я и (бирателей без внимания не оставили. 

Адрес совместной общественной приемной 
депутатов Законодательного собрания 

Челябинской области Виктора Рашникова 
и Андрея Морозова: пр. Пушкина, 19, 

ДКиТ металлургов. 

шлаком проолему 
и м сейчас не могу 
1 берется, 
м, добавляет: 
.шал. чтобы прове-

Андрея Морозова 
и Ж Р ' ) У № 4 , « н а -
нальшики обеша-

поднимут 

Легкие ракетки 
Теннису в Магнитке крупно повезло 

Год назад в Магнитогорске пост
роили комплекс для настольного тен
ниса. Много было по этому поводу 
публикаций, телепередач. Кто-то из 
журналистов назвал это событие 
сенсацией. 

В какой-то степени это так. Он един
ственный в России, тем более появил
ся не в столице или в крупном городе, 
а в провинции. Но мне кажется, что 
журналисты переборщили насчет сен
сации. Для Магнитки, где о развитии 
спорта, здоровом образе жизни ме
таллургов заботились во все времена 
- это нормальное явление. Нам, спорт
сменам и тренерскому составу и в 
голову не приходит, что руководство 
комбината поступит как на АвтоВА
Зе, где вдвое сократили финансиро
вание не только хоккейной команды 
«Лада», играющей в российской су
перлиге, но и хоккейной школы. Уре
заны расходы на всю социальную сфе
ру предприятия, 
вероятней всего 
пострадают и 
массовые виды 
спорта. Уверен, 
что такая эконо 
мия еще аукнет
ся на здоровье 
рабочих. 

Н е д а в н о 
встречался со 
с т о л и ч н ы м и 
коллегами, рас
сказал им о на
чале строитель
ства в Магнито
горске нового 
Ледового двор
ца спорта на 7,5 
тысячи зритель
ских мест, о том, 
что нынешний 

прибавится. И услышал в ответ: 
«Магнитка всегда на высоте». И 
что примечательно - тот вид 
спорта, которым занимаются или 
«болеют» за него руководители 
комбината, находит мировое при
знание. Хоккейная команда «Ме
таллург» - детище председателя 
совета директоров комбината 
Виктора Рашникова. Всем извес
тно о развитии горнолыжного 
спорта - и здесь он, как говорит
ся, «руку приложил». Сейчас в 
Абзаково и на Банном катаются 
тысячи магнитогорцев, проходят 
международные соревнования. 

Многое сделал для развития 
спорта, особенно настольного 
тенниса заместитель председате
ля совета директоров ММК Анд
рей Андреевич Морозов, кото
рый возглавлял наш клуб «Метал
лург-Олимпия». . . Решение от-

Дворец будет отдан под летние иг
ровые виды спорта. А это значит, что 
поклонников здорового образа жиз
ни на комбинате и во всем городе 

крыть его по тем временам было 
просто революционным. И если 
бы не его мощная поддержка, 
вряд ли мы имели команду, кото

рая прошла в 
высшую лигу. 
Женская коман
да стала чемпио
ном среди ко
манд высшей 
лиги и теперь иг
рает в суперлиге. 
Причем, един
ственная в, 
Уральском феде
ральном округе. 

Это сейчас мы 
с какой-то легко
стью называем 
эти достижения. 
Но я хорошо по
мню, как обра
щался к Андрею 
Андреевичу за 
помощью, когда 
шло строитель
ство комплекса 
для тенниса. 

Сами знаете о заморочках строителей: 
то с финансированием проблемы, то 
металлоконструкции, оборудования не 
подвезли, то рабочих не хватает... Но 
Морозов при всей его загруженности 
на производстве, не отмахивался от ре
шения вопросов по вводу объекта в эк
сплуатацию, строго спрашивал, если 
срывался график работы. Вместе с 
нами он радовался, когда красавец-ком
плекс принял спортсменов. Да и сей
час он нас не забывает - приходит в сво
бодное от работы время в зал с ракет
кой и играет в теннис. 

Считаю, что теннису в нашем городе 
крупно повезло. Наличие комплекса -
гарантия того, что он будет развивать
ся, его минует судьба тех видов спорта, 
о которых в городе сейчас вспоминают 
в прошедшем времени. 

Микаэль ВАРТАНЯН, 
заслуженный тренер России, 

старший тренер команды 
«Металлург-Олимпия». 

Ул.Завенягина 

агнитогорскии 

г о р о д с к а я г а з е т а 

АДРЕС РВДА£1ЩИ: 
455#38, пр. Ленина, 124/1. 
ИНТЕРНЕТ: vnvw.mmgazera.n3 

Учредитель открытое акционерное общество 
«Магнитогорский металлургический комбинат» 

(455002, Кирова, 93). 

Газета зарегистрирована Региональной 
инспекцией по защите свободы печати н 
массовой информации (г. Екатеринбург). 

Регистрационный № Е-0370. 

Главный редактор 
С. А. РУХМАЛЕВ 

Письма и рукописи не рецензируются. 
Позиция авторов публикаций может не совпадать 

с позицией редакции. За достоверность программы 
телевидения, содержания рекламы, объявлений 

редакция ответственности не несет. 
При воспроизведении материалов «ММ» 

в печатном, электронном или ином виде ссылка на 
«Магнитогорский металл» ОБЯЗАТЕЛЬНА. 

Компьютерная верстка и набор выполнены 
в редакции газеты «Магнитогорский металл». 

Отпечатано ЗАО «Магнитогорский Дом печати» 
(455000, г. Магнитогорск, пр. К. Маркса, 69). 

Телефон редакции 
35-95-66. 

Корпункт 24-74-27 
(пр. Пушкина, 6). 

Подписано в печать 19.10.2005 
в 15.00 заказ № 4980. 
Объем I печатный лист. 

Печать офсетная. Тираж 10000. 

Спасибо, что читаете нас и пишете нам! 

http://www.rnfTigazeta.ru
http://vnvw.mmgazera.n3

